

28. Februar 2019
1 von 1

Grundschule Jungfernkopf

Herr Heger vom Schulamt berichtet über das Projekt der Ganztagschule Jungfernkopf, dieses soll bis 2020 fertig sein und wird ca. 2,9 Mio € kosten, dies beinhaltet den Umbau der Rundsporthalle zur Mensa mit Küche und den Neubau einer Einfeldturnhalle. Zur Zeit sind zwar die Kinderzahlen am Jungfernkopf rückläufig, es werden jedoch durch das Neubaugebiet und von Vellmar wieder Kinder hinzu kommen.

In diesem Zusammenhang sollte der Ortsbeirat in einer der nächsten Sitzung die Schulleiterin der Jungfernkopf Schule und eine/n Mitarbeiter/in des Jugendamtes einladen, bezüglich des Thema Ganztagschule.

Ludwig Vogt
Stellvertretender Ortsvorsteher

Stefanie Kreyer
Schriftführerin